



Sie krönten ihre guten Leistungen mit dem Gewinn des Kreismeistertitels: Die A-Jugend-Handballerinnen des Goethe-Gymnasiums.

## Weibliche A-Jugend sichert sich den Kreismeistertitel

Handball: Team des **Goethe-Gymnasiums** siegreich

**STOLBERG.** Dass man in Stolberg erfolgreichen Volleyball bei Mädchen auch im Zusammenhang mit dem Goethe-Gymnasium erleben kann, ist bekannt. In diesem Jahr hatte das Goethe-Gymnasium nun aber auch ein Handballteam für die Kreismeisterschaft gemeldet, und das sicherte sich überraschend den Titel.

Durch das langjährige Kooperationsprojekt der Schule mit der Stolberger Turngemeinde im Volleyball hat sich gezeigt, dass sich erfolgreicher Vereinssport auch der Ressourcen der Schulen bedienen muss. Diese Idee wurde nun kurzfristig auch auf den Handball ausgeweitet.

Mit Jenny Radmacher verfügt Stolberg über eine junge Dame, die eine Brücke zwischen ihrer Schule und den Handballerinnen im Stolberger SV schlug. Nicht

nur, dass sie dort in der 1. Damenmannschaft eine herausragende Rolle spielt, sie leitet auch mittwochs eine Handball AG für Mädchen am Goethe-Gymnasium. Was lag da näher, als alle am Goethe-Gymnasium tätigen Vereinskolleginnen zu einer Schulmannschaft zu formieren.

Im Endspiel um den Kreistitel ging es jetzt gegen das städtische Gymnasium Würselen, das ebenfalls ein Team aus vereinserfahrenen Spielerinnen aufbot. Zur Halbzeit des fairen und technisch anspruchsvollen Spiels stand es 11:11. Am Ende setzten sich die Stolbergerinnen mit 23:20 durch.

Am Erfolg beteiligt waren Carolin Conrads, Julia Franzen, Elisabeth Frenken, Kristina Haase, Anne Leufgens, Jenny Radmacher, Theresa Raschke, Elena Schartmann.